

Gemeinderat von Zürich

20. Dezember 2000

Postulatvon Markus Schwyn (SVP)
und Christopher Vohdin (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie an der Austrasse in Zürich-Wiedikon die Tempo 30-Zone aufgehoben und wieder Tempo 50 eingeführt werden kann.

Begründung:

An der relativ kurzen Austrasse sind von der Autogarage bis zur Grossversicherung rund 40 Gewerbetreibende domiziliert. Die Austrasse ist für viele Wiediker eine ideale Verbindung zwischen der Stein- und der Uetlibergstrasse und dient zur Umfahrung des Manesseplatzes.

